

La République du Centre, 26 août 2013

POLITIQUE ■ Jean-Pierre Sueur a défendu le projet de réforme de Christiane Taubira à l'université d'été du PS

« Ce n'est pas une réforme laxiste »

Le discours de la grande loi Soufflet a été salué, ce vendredi, à la Rochelle. Le directeur du journal écrit : « un débat, il y en a eu un ».

ENTRETIEN
Philippe Adnot

Jean-Pierre Sueur, député de la commune de La Rochelle, a participé à la conférence de presse organisée par le PS à la Rochelle, samedi. Les propositions de Christiane Taubira, ministre de la Justice, concernant la réforme pénale ont été présentées. Deux orientations ont été commentées tout au long du week-end.

Il faut être réformé de fond le projet de Christiane Taubira dans les conditions de la loi Soufflet. Pour cela, nous avons besoin de l'adhésion de tous les Français.

Philippe Adnot, président de la commission des lois du Sénat, a participé à une table ronde de jeudi soir en qualité de président de la commission des lois de la Justice. Le projet de réforme pénale qu'elle porte est une avancée majeure. Nous espérons que la Justice en bénéficiera pleinement. Les propositions de Christiane Taubira, ministre de la Justice, concernant la réforme pénale ont été présentées. Deux orientations ont été commentées tout au long du week-end.

Les points promouvois ne sont pas toutes nouvelles et le taux de récidive est très important. Il y a un besoin urgent de passer d'une approche punitive à une approche de prévention et de réinsertion. C'est particulièrement vrai pour les prisonniers sous surveillance et au bord de l'écrou.

Christiane Taubira souhaite aller au-delà de ce qui a été fait en matière de réinsertion et de surveillance. Il y a un besoin urgent de passer d'une approche punitive à une approche de prévention et de réinsertion. C'est particulièrement vrai pour les prisonniers sous surveillance et au bord de l'écrou.

Philippe Adnot, président de la commission des lois du Sénat, a participé à une table ronde de jeudi soir en qualité de président de la commission des lois de la Justice. Le projet de réforme pénale qu'elle porte est une avancée majeure. Nous espérons que la Justice en bénéficiera pleinement. Les propositions de Christiane Taubira, ministre de la Justice, concernant la réforme pénale ont été présentées. Deux orientations ont été commentées tout au long du week-end.



SOUTER. Jean-Pierre Sueur approuve vivement les orientations prises par Christiane Taubira et croit que le processus de réforme va aller de l'avant.

pour les courtes peines (Jean-Pierre Sueur ne participe pas à la table), celle des opérations alternatives. Il est évident, du moins d'après les données statistiques, que les personnes pénalisées pour récidive, 80 % des peines sont des condamnés. Il y a besoin de donner en prison, le personnel pénitentiaire pour préparer leur réinsertion à la sortie. Et limiter ainsi la récidive. D'ailleurs, la création de deux nouvelles unités de surveillance de proximité dans le budget 2014.

Il faut reconnaître que le projet de réforme est ambitieux dans les conditions de la loi Soufflet. Pour cela, nous avons besoin de l'adhésion de tous les Français.

Philippe Adnot, président de la commission des lois du Sénat, a participé à une table ronde de jeudi soir en qualité de président de la commission des lois de la Justice. Le projet de réforme pénale qu'elle porte est une avancée majeure. Nous espérons que la Justice en bénéficiera pleinement. Les propositions de Christiane Taubira, ministre de la Justice, concernant la réforme pénale ont été présentées. Deux orientations ont été commentées tout au long du week-end.